

**PCR ratifica la calificación de “A-” con perspectiva ‘Estable’
A los Valores de Titularización CRESPAL-BDP ST 035**

La Paz, Bolivia (diciembre 27, 2018): PCR acordó ratificar la calificación de $_{B}A+$ (cuya equivalencia en la nomenclatura establecida por ASFI es A1) con perspectiva “Estable” (tendencia en terminología ASFI) a las series “A”, “B” y “C” de la Emisión Valores de Titularización CRESPAL - BDP ST 035. El Patrimonio Autónomo está constituido por activos cedidos por el Originador (flujos futuros) que se considera un respaldo de la Emisión, ya que su administración permite que se reduzcan las potenciales pérdidas para los tenedores de los valores de titularización. La emisión tiene mecanismos de cobertura internos: fondo de liquidez y exceso de flujo de caja acumulado, que otorgan una mayor seguridad para cumplir con los compromisos del Patrimonio Autónomo. Asimismo, cuenta con mecanismos de seguridad adicionales. Crespal S.A. se dedica a la fabricación de productos dermatológicos y farmacéuticos muy reconocidos a nivel nacional. Cuenta con dos plantas de producción, una en la ciudad de La Paz donde se producen cosméticos y la segunda en El Alto, donde se producen medicamentos. Actualmente, tiene más de 27 años de experiencia, ocupando un sitio preferencial en el ámbito nacional, además de tener presencia en Perú, asimismo busca abrir nuevos mercados en países vecinos como ser Paraguay y Argentina donde registró ya varios de sus productos

CRESPAL S.A. se dedica a la fabricación de productos dermatológicos y farmacéuticos muy reconocidos a nivel nacional. Cuenta con dos plantas de producción, una en la ciudad de La Paz donde se producen cosméticos y la segunda en El Alto, donde se producen medicamentos de uso específico. Actualmente, tiene más de 27 años de experiencia, ocupando un sitio preferencial en el ámbito nacional y además tiene presencia en Perú, asimismo busca abrir nuevos mercados en países vecinos como ser Paraguay y Argentina donde registró ya varios de sus productos. Durante toda su trayectoria ha desarrollado productos de fórmulas exclusivas y con calidad reconocida por el mercado, como ser el Sorojchi Pills. Asimismo, representa a tres líneas reconocidas de importación: La Santé, GremX y Umbró. Cabe destacar que posee oficinas en todos los departamentos del país, lo que la a permitidos constituir una importante red nacional de comercialización.

El Originador, con el objeto de obtener una fuente de financiamiento para recambio de pasivos, compra de maquinaria e incremento del capital operativo, ha decidido, ceder sus Flujos Futuros, para un proceso de titularización, provenientes de sus ingresos diarios actuales y futuros en dinero por la fabricación, fraccionamiento y comercialización de productos farmacéuticos y cosméticos nacionales o de importación, así como por cualquier otra actividad relacionada directa y exclusivamente al giro comercial del negocio de CRESPAL, para que se constituya un Patrimonio Autónomo, con cargo al cual se emitirán “Valores de Titularización CRESPAL - BDP ST 035”.

Metodología de calificación de riesgo de flujos futuros PCR-BO-MET-P-054, vigente a partir de fecha 14 de agosto de 2018.

Información de Contacto:

Oscar Miranda Romero
Analista Principal
omiranda@ratingspcr.com

Cristian Vargas
Asistente de Investigación de Riesgos
cvargas@ratingspcr.com

Oficina Bolivia

Av. 6 de agosto, Edif. Hilda, Piso 9, Of. 1101
T (591) 2124127

Información Regulatoria:

La calificación de riesgo no constituye una sugerencia o recomendación para comprar, vender, mantener un determinado Valor o realizar una inversión, ni un aval o garantía de una inversión, emisión o su emisor; sino la opinión de un especialista privado respecto a la capacidad de que un emisor cumpla con sus obligaciones en los términos y plazos pactados como un factor complementario para la toma de decisiones de inversión.